



Alba: pérdidas de 299,4 M€ en 2012 por los extraordinarios negativos de ACS relacionados con su participación en Iberdrola

-Sin esos extraordinarios, el beneficio neto de Alba habría ascendido a 180,3 M€

Corporación Financiera Alba registró en 2012 una pérdida de 299,4 M€ debido al impacto en ACS de extraordinarios negativos relacionados con su participación en Iberdrola, cuyo efecto en los resultados de Alba ha sido de 479,7 M€. Si se eliminaran de los resultados de ACS los extraordinarios mencionados, el beneficio neto de Alba habría ascendido a 180,3 M€.

El Valor Neto de los Activos (NAV) se situó en 2.765,4 M€, equivalente a 47,49 € por acción, lo que supone para los títulos de Alba cotizar con un descuento del 25,6%.

En el ejercicio 2012 la cotización de la acción de Alba aumentó un 16,8%, mientras que en el mismo período el IBEX 35 bajó un 4,7%.

A 31 de diciembre de 2012, la cartera de participaciones era la siguiente:

Compañías cotizadas

ACS (18,3%)
Acerinox (24,2%)
Prosegur (10,0%)*
Ebro Foods (8,2%)
Indra (11,3%)
Clínica Baviera (20,0%)
Antevenio (20,5%)

Compañías no cotizadas

Mecalux (14,2%)
Pepe Jeans (12,3%)
Panasa (26,8%)
Ros Roca (19,0%)
Flex (19,8%)
Ocibar (21,7%)

* Con posterioridad al cierre del ejercicio, Alba ha vendido un 1,49% de Prosegur.